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伊方町議会第７２回定例会に係る一般質問通告内容 

 

質問者 質問の大綱 質問の相手 

加藤 智明議員 １ 活動的な高齢者を増やすために 町 長 

質問の要旨 

伊方町は、人口減少対策の一つ目に「働くシニア、アクティブシニアを増やす。」、

二つ目に「子育て世代、特に女性の人口を増やす。」、三つ目に「就職期を迎えた若

年者の転出抑制、転入促進を図る」といった３つの柱を目標に人口減少対策に尽力さ

れておりますが、今回はその中の一つに、「働くシニア、アクティブシニアを増や

す。」についてお伺いします。 

高齢者の皆様には、いつまでも元気に働いて、自分の楽しみの時間を過ごして欲し

いですし、楽しみの時間を持つことは、生きがいや活力にもつながり、充実した生活

を送れる一つの原動力ではないかと思います。 

また、その原動力になっている楽しみ、例えば、仕事に楽しみを持たれている方も

おられるでしょうし、趣味を共有している、グループや同好会にして楽しい時間を共

有さえている方々もおられると思います。 

伊方町内にも多くのグループや同好会が有ると思いますが、高齢者同士のグルー

プや同好会といったコミュニケーションの場は大切なものだと考えます。 

 なぜならば、閉じこもりにならず、自分らしく気の合う仲間や同じ趣味の仲間で楽

しく活動することは、気軽にできる身近な介護予防にも繋がると思うからです。 

楽しみには、運動から文化まで、様々なグループや同好会があると思いますが、こ

ういった高齢者の憩いの場、楽しみの場を存続させるために、伊方町として、今現在

の支援と今後どの様にアクティブシニアを増やすお考えなのかお伺いします。 

 

 

 


